



神川幼稚園
5歳児クラス
NO. 8
令和6年11月28日



冷たい空気に冬の訪れを感じます。「やったよカード」では竹馬や鉄棒にチャレンジしました。「竹馬っておもしろい!」「逆上がり頑張るぞ」と、体をたくさん動かし、朝のマラソンも頑張っています。竹馬は自分でのれるまでは大変でしたが、一人一人が毎日コツコツと努力していました。諦めず、頑張る続ける姿に成長を感じました。

発表会の練習では、衣装を着たり、踊りを考えたりする中で、意欲や期待が高まっています。衣装選びでは「おひさまって、赤とかオレンジって感じがするよね」「ステッキを使ってみたい!」帽子を被って鏡を見ると「お~いいじゃん!」と喜んでいた5歳さん。一人一人が役になりきり、表現することを楽しみ笑顔で取り組む姿が微笑ましいです。子供達は、保護者の方に見てもらうことを楽しみにしています。当日は温かい拍手をよろしくお願いします。



お楽しみハロウィン

ハロウィンパーティーを開催しました。子供たちが作った手作りの衣装とバッグを持ち、3・4歳児のお友達と一緒にポッチャやクモの巣くぐり、カップタワーを楽しみました。3・4歳児のお友達のことを気にかけて、声をかけたり、手助けをしたりする姿もあり、5歳児としての頼もしさを感じました。飾ってあるジャック・オー・ランタンに「本物?」「動くのかな?」と覗き興味深々でした。

今年はスパイダーマンが来てくれ「トリック オア トリート!」と言ってお菓子をもらい、とても喜んでいました子供たち。特別な一日になったようです。

保育・給食参観

落ち葉を使ったミノムシ作りでは、ボンドを上手に使い最後まで協力しながら貼ることができました。途中になると「紙にボンドをつけて貼るほうが早いかな」とアイデアを出したり、ボンドをつける人と貼る人で分かれて貼ったりと工夫して取り組んでいました。グループで取り組むことで相手の意見を聞いたり、協力したり意識しながら取り組めました。お家の人と一緒に取り組み子供たちも嬉しそうでしたね。非認知能力を育てる活動にもなりました。

給食では配膳の様子や苦手な物も頑張って食べる姿を参観していただき、ありがとうございました。

生活発表会

本番が待ち遠しく練習をしている子供たちです。5歳児の演目は下記のとおりです。

歌 「世界中のこどもたちが」
合奏 「ドレミの歌」



鍵盤ハーモニカ 「ひげじいさん、かえるのうた、きらきら星」
*たくさん練習して上手に吹けるようになりました。
ご家庭でも練習していただき、ありがとうございました。



音楽劇 「ねずみのよめいり」



あらすじ

ねずみの両親は、娘のちゅーこのお婿さんは世界で一番強い人と決めています。世界で一番強いのは、高いところで輝いている太陽？隠してしまう雲？吹き飛ばしてしまう風？飛ばされない壁？それとも・・・？ちゅーこのお婿さんは一体、誰でしょう？それは、劇を見てからの楽しみです。



お知らせ・お願い

- 教育相談があります。園での様子や就学に向けて心配なことがある方は、申し込み用紙を提出してください。
- クラスで使っているティッシュボックスが無くなりそうです。一人一箱持ってきてください。ご協力お願いします。
- マフラー編みを始めます。
12月4日(水)までに毛糸(並太)を2つ持ってきてください。
(もこもこしている毛糸は編みにくいで、並太にしてください。)
- 毛糸2つを袋に入れ、毛糸と袋に名前を書いて持ってきてください。
- 余った毛糸は自由遊びや制作に使用します。

11月生まれの
おともだち

3名

おたんじょうびおめでとう

